

## **Acta de la sesión virtual de la Comisión Académica del Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: estudios avanzados celebrada el 17 de octubre de 2022**

**Relación de asistentes a la reunión:** Sonia Villegas López, Valentín Núñez Rivera, Mónica Rodríguez Gijón, Regla Fernández Garrido, Beatriz Rodríguez Arrizabalaga, Juan Gabriel Vázquez González, Rosa García Gutiérrez y Blanca Merck Navarro.

**Se excusan:** Luis Rivero García, Luisa González Romero (baja), M<sup>a</sup> del Carmen Fonseca Mora, Margarita García Candeira, Pilar Ron Vaz y Sonia Hernández Santano.

**Con fecha 17 de octubre de 2022 y a las 12:30 h. se reúne, con carácter ordinario y mediante Zoom, la Comisión Académica del Máster, con el siguiente orden del día:**

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores (29/6/22 y 4/7/22).
2. Informes de la Directora.
3. Ratificación, si procede, de la concesión de Matrícula de Honor a TFM del curso 2021-2022 de D. Christian Domínguez Blandón y D. Mateusz Konrad Kwiek.
4. Aprobación, si procede, del calendario de presentación y defensa del TFM en el curso 2022-2023.
5. Aprobación, si procede, de solicitudes de asignación de TFM (Anexo 1).
6. Asuntos de trámite.
7. Ruegos y preguntas.

### **1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones celebradas los días 29 de junio y 4 de julio de 2022.**

Se aprueban ambas actas.

### **2. Informes de la Directora.**

Tras dar la bienvenida a los miembros de la Comisión Académica al nuevo curso académico y agradecerle a la Directora anterior del máster, la profesora González Romero, su disponibilidad en todo momento para ponerla al día del funcionamiento del máster, la Directora informa sobre los siguientes aspectos:

a) Finalización del curso 2021-2022: la defensa de los TFMs en la convocatoria de septiembre de 2022 se ha desarrollado sin incidencias.

b) Curso 2022-2023:

-. Número de estudiantes de nuevo ingreso a día de hoy: 10 estudiantes matriculados en Lyleco (de ellos la mayoría son Graduados en Educación Primaria); 17 estudiantes en el Doble Máster (10 de la especialidad Lengua y Literatura y 7 de la especialidad Lengua Extranjera). Se prevé que dichos números aumenten, ya que a día de hoy todavía estamos inmersos en la tercera fase del proceso de preinscripción/matriculación.

-. En el curso 2022-2023 se cuenta también con los estudiantes del curso pasado que no tienen finalizado sus estudios de máster bien por no tener superada alguna asignatura y/o

tener pendiente el TFM. En este punto se informa de que, si todo va bien, la convocatoria extraordinaria de Noviembre (finalización de estudios) se activará para una estudiante.

- Se recuerda que el próximo 26 de octubre tendrá lugar a las 18.30 horas la conferencia inaugural, a cargo de la profesora Lola Pons (Universidad de Sevilla), de los másteres oficiales del curso 2022-2023 de la Facultad de Humanidades. La directora comunica en este punto que tiene pensado aprovechar esa tarde para tener también la jornada de bienvenida con los estudiantes de nuevo ingreso del máster Lyleco. Interviene en este punto el profesor Núñez Rivera para exponer que, precisamente por dicho motivo, el CIPHON tiene ya previsto llevar a cabo la sesión de conferencias destinada a los estudiantes "Un patrimonio de estudios. Trayectoria y publicaciones del CIPHON". Por ello, la Directora se compromete a buscar una fecha alternativa para la jornada de bienvenida con los estudiantes de nuevo ingreso del máster Lyleco.

c) Convenio con la Universidad Ca' Foscari (Venecia): dicha institución ha comunicado su intención de cancelar el convenio que tiene con nuestro máster al finalizar este curso académico, debido a que nunca ha recibido estudiantes de nuestra parte. Los profesores Núñez Rivera y Fernández Garrido, encargados de dicho convenio desde su firma, consideran que se trata de una decisión acertada por la carga de trabajo y los problemas administrativos que se derivan de dicho convenio. Aunque la cancelación de dicho convenio no afecta en principio al acuerdo Erasmus con dicha universidad a nivel de Grado, la profesora Fernández Garrido sugiere que se indague sobre esta última cuestión en Relaciones Internacionales para asegurarnos de que este último acuerdo seguirá estando activo en los cursos 2023-2024 y siguientes.

### **3. Ratificación, si procede, de la concesión de Matrícula de Honor a TFM del curso 2021-2022 de D. Christian Domínguez Blandón y D. Mateusz Konrad Kwiek.**

Se ratifica la concesión de ambas Matrículas de Honor.

### **4. Aprobación, si procede, del calendario de presentación y defensa del TFM para el curso 2022-23.**

Se presenta a la Comisión Académica del Máster un calendario unificado de la presentación y defensa de TFMs para el curso 2022-2023 (se adjunta al acta). La profesora Fernández Garrido propone eliminar el plazo de matrícula (del 1 al 10 de octubre) de la convocatoria extraordinaria para la finalización del Título, ya que en la Facultad esa fecha se activa para cualquier asignatura. Teniendo en cuenta esta modificación, se aprueba el calendario propuesto.

### **5. Aprobación, si procede, de solicitudes de asignación de TFM (Anexo 1).**

Se aprueban las solicitudes de asignación de TFMs de los estudiantes Jakobe Durant (Director: Raúl Díaz Rosales), Noelia González (Directora: Rosa García Gutiérrez) y Rubén García Gómez (Directora: Analí Fernández Corbacho).

### **6. Asuntos de trámite.**

No hay.

### **7- Ruegos y preguntas.**

- La profesora Fernández Garrido pregunta por el desnivel que ha observado en el número de estudiantes matriculados tanto en el máster simple como en el doble y el número de estudiantes matriculados en su asignatura de carácter obligatorio. Por ello, ruega se soliciten los listados de los estudiantes matriculados en las diferentes asignaturas del máster.

- La Directora plantea la posibilidad de actualizar los datos de nuestro perfil investigador en la página web del máster, ya que tal y como aparecen a día de hoy se encuentran obsoletos. Tras un debate en el que intervienen diferentes miembros de la Comisión Académica, se decide seguir el modelo que se tiene en el Master de Género.

- La profesora Rodríguez Arrizabalaga informa del Taller sobre Contrastes entre lenguas romances y germánicas que tendrá lugar los días 7 y 8 de noviembre, con el ruego de que se le comunique a los estudiantes de nuevo ingreso por si les resultara de su interés.

Sin más cuestiones que tratar, se da por finalizada la reunión, en Huelva, a las 13.00 h. del día 17 de octubre de 2022.

Fdo: Beatriz Rodríguez Arrizabalaga  
Secretaria de la Comisión Académica